



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

11. Juni 2013

Vereidigung von 615 neuen Walliserinnen und Wallisern

(IVS).- Das Wallis hat 615 neue Bürgerinnen und Bürger. 316 Personen wurden in Monthey und 299 Personen in Visp offiziell eingebürgert. Vor Staatsrat Oskar Freysinger, Vorsteher des Departements für Bildung und Sicherheit (DBS) und Vize-Kanzlerin Monique Albrecht legten sie ihren Eid ab.

Nachdem die Anträge von den jeweiligen Gemeinden überprüft worden waren, hatte der Grosse Rat die Einbürgerungen in seiner Maisession gutgeheissen. Die Gesuche kommen aus 42 verschiedenen Ländern. Am meisten Anträge stellten Personen aus Portugal (150), an zweiter Stelle stehen Personen aus Italien (96) gefolgt von Personen aus Kosovo (73), Serbien (43) und Frankreich (38).

Fotos finden Sie unter www.vs.ch (Publikationen und Medien)

